

Turnen: Halbfinalteilnehmer der Coupe de Luxembourg ermittelt

An den vergangenen beiden Samstagen konnten die Qualifikationsrunden in der Coupe de Luxembourg im Turnen wie geplant ausgetragen werden. Wenig überraschend steht bei den Damen Titelverteidiger Bettemburg mit seinen beiden Teams im Halbfinale. Bei den Seniors setzte sich der Réveil (318,015 Punkte) vor drei Tagen in der Gruppe A souverän vor Düdelingen (303,797), Bonneweg (297,933) und Beles (295,981) durch. Bei den Espoirs gewann Bettemburg (313,251) seine Gruppe vor Düdelingen (308,216), der zweiten Mannschaft des Nordstad-Turnveräin (286,149) – die als solche nicht ins Finale einziehen darf –, Remich (282,598) und Steinfort (282,598). Qualifiziert waren bei den Espoirs bereits Wiltz, Strassen, Bonneweg und Nordstad,

bei den Seniors die Teams aus Differdingen, Wiltz, Strassen und aus der „Nordstad“.

Bei den Herren gewann am Samstag Beles (208,950) vor Bettemburg (206,983) und Wiltz (202,117). Eine Woche zuvor siegte Niederkorn (219,300) vor Schifflingen (217,000) und dem Nordstad-Turnveräin (209,800). Bei den Espoirs stehen die Aurore Oetringen, Wiltz, Schifflingen und Strassen im Halbfinale, die in der letzten Woche die ersten Plätze der Gruppe A belegten. Am zweiten Qualifikationswochenende zogen Bettemburg, Niederkorn, der Nordstad-Turnveräin und die Espérance Differdingen in die Runde der besten acht Mannschaften ein. Die Gruppe B gewann jedoch das zweite Team der Aurore Oetringen. (J.Z.)